

Eine kurze Geschichte des Horns

Zeitreise mit dem Wiener Horn Ensemble

Das Wiener Horn Ensemble führt den Zuhörer durch die Zeit zurück bis zu den Ursprüngen des Horns und möchte die erstaunliche Entwicklung dieses Instruments bis hin zur Gegenwart anschaulich machen. Angefangen vom Muschelhorn als Signalinstrument, über das Jagdhorn, bis hin zum Ventilhorn wird dem Zuhörer die Vielseitigkeit der Familie des Horns nahegebracht. Mit einem abwechslungsreichen Konzertprogramm stellt das Ensemble die Geschichte hinter den Instrumenten und deren individuelle Spielweise vor.

Werk von R. Wagner, A. Bruckner, G. v. Einem, J. Schantl u.a.





Das **WIENER HORN ENSEMBLE** wurde im Jahre 1995 gegründet, und hat sich zum Ziel gesetzt, Literatur für Horn Ensemble aus allen Stilepochen einem breiten Publikum nahe zu bringen.

Der Name Wiener Horn Ensemble lässt offen, auch in größeren oder kleineren Besetzungen als dem traditionellen Hornquartett aufzutreten und soll ausdrücken, dass die Mitglieder ausschließlich am technisch anspruchsvollen aber klangschönen Wiener Horn spielen.

Seit 2017 wird das Ensemble von Peter Dorfmayr, Manuel Egger, Manuel Huber und Klaus Leherbauer weitergeführt.

Die vier Musiker sind Gründungsmitglieder der Vienna Brass Connection und Mitglieder der Vienna Horns, darüber hinaus riefen sie den Hornworkshop *Hornklang* ins Leben und arbeiten an Projektformate für Jugendförderungen.

Das musikalische Betätigungsfeld reicht von abendfüllenden Ensemblekonzerten über Gemeinschaftsproduktionen mit Chören, Solistenkonzerte mit Orchestern, musikalischen Umrahmungen diverser Anlässe bis hin zur Teilnahme an internationalen Hornsymposien.

Im Jahr 2000 wurde das Wiener Horn unter anderem beim internationalen Hornsymposium in Peking und bei Euro Christmas in Hongkong durch das Wiener Horn Ensemble präsentiert.

www.wienerhornensemble.com

Manuel Huber *1988 in Ried/Innkreis | Solohornist der Wiener Philharmoniker und der Wiener Staatsoper

Manuel Egger *1990 in Linz | Hornist der Oper Graz und der Grazer Philharmoniker | Mitglied des Ensemble SONOS Vienna

Peter Dorfmayr *1989 in Steyr | Solohornist der Wiener Symphoniker | Professor für Horn an der Musik und Kunst Privatuniversität Wien

Klaus Leherbauer *1990 in Ried/Innkreis | Freischaffender Musiker | Mitglied der Vienna Horns und der Vienna Brass Connection













Youtube Kanal:

https://www.youtube.com/channel/UCRgQvjtMf6TnMjUpVQR8azQ?view_as=subscriber

Kontakt:

Univ.-Prof. Peter Dorfmayr Laurenzgasse 3/7, 1050 Wien 0650 428 05 89

info@wienerhornensemble.com